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Ortsbeiratsmitglieder:

Entschuldigt:

Gäste:

Silzungsbeginn:

Sitzungsende:

Adolf Fleischhauer, Reinhard Estor, Sascha Deuker,
Bianca Schlote, Stefanie Lütt, Stefan Fuchs, Jochen Metz

Stadtverordnete: H-G. Lang
Werner Hesse, Thomas Berle

Bürgermeister Christian Somogyi
FB 4 Leiter Klaus Hütten
FB4UweVolz
RP Gießen Herr Vielhauer
Architekt Christian Stamm
Drei Zuhörer

20.00 Uhr

22:00 Uhr

0
TOP 01

TOP 02

Eröffnung und Begrüßung

Der Ortsvorsteher Herr Fleischhauer begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder
sowie Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Bürgerhaus Schweinsberg: Sanierung des Daches
Hier: Vorstellung durch den Architekt Herr Stamm

Herr Stamm erläutert die Notwendigkeit der Dachsanierung der vorhan
denen Flachdächer aufgrund vorhandener Undichtigkeiten. Aufgrund
der ausgereizten Statik des Hauptdaches über der großen Halle wird
dieses mit einer PER Schaumeindeckung und 1 ‚8mm Folienabdichtung
versehen. Eine Änderung der Optik ist nicht betroffen. Die Arbeiten wer
den von der Firma Dörr aus Kirchhain bis zum Ende der Sommerferien
(große Halle) durchgeführt. Auf Nachfrage erklärt Herr Stamm, dass
eine Nutzungseinschränkung nicht vorgesehen ist. Eine Überdachung
des Einganges zur Kegelbahn ist beabsichtigt. Die Haltbarkeit gibt Herr
Stamm bei vergleichsweisen Bauten mit 20-25 Jahre an. Die Sanierung
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der Aussenfassade des Bürgerhauses durch Faserzementplatten be
findet sich aktuell in der Ausschreibung. Geplanter Beginn hierfür ist
Herbst 2018.

TOP 03 a Sachstand Wehrwiesen
HWS-Deich und angrenzende Grundstücke

Herr Volz und Herr Vielhauer geben einen Überblick über den bisheri
gen Verlauf der Arbeiten zur Deichsanierung und über die Verwässe

c rung der angrenzenden Wiesen durch Verfüllung des bislang vorhan
denen landseitigen Grabens sowie den bisherigen Überlegungen zur
Schlichtung der Beteiligten. Der Ortsvorsteher Herr Fleischhauer be
mängelt gegenüber der Verwaltung, dass (nach der Zurücknahme des
Planfeststellungsbeschlusses vom 10. August 2015 durch das RP Gie
ßen) auf dem Grundstück Flur 3 Flurstück 7 keine Ausgleichsmaßna
hem erlaubt ist. Vor der Erstellung des neuen Ergänzungsbeschlusses
vom 27.06.2016 zum Planfeststellungsbeschluss vom 10. August 2015
versäumt es laut Herr Fleischhauer die Verwaltung, die Höhenmaße
vom Durchlass an der Straße zum Haingarten S.197,85 vor BA zum
jetzigen Ablauf im Flurstück 7, S198,45 an das RP weiterzuleiten. Die
Differenz beträgt hier 0,6OHM. In der weiteren Diskussion bestätigt Herr
Vielhauer dem Ortsvorsteher diesen Höhenunterschied. Herr Vielhauer
macht deutlich, dass aktuell im Regierungspräsidium die Kausalität zwi
schen Deichsanierung und Verwässerung geprüft wird, wobei es im
Jahr 2017/2018 nach Auswertung der Wetterdaten erhebliche Nieder
schlagserhöhung gegeben habe. Man prüfe zwei Alternativen, wobei

C das Prüfungsende offen sei. Herr Somogiy ergänzt, dass bislang von
den geplanten 850.000€ bereits 741.000€ angefallen seien, wobei noch
nicht alle Kosten abgerechnet wurden. Man werde sich an die Vorga
ben des RP halten und wäge hier sehr genau den Naturschutz und den
Eigentumsschutz ab. Abgesehen von den Alternativen beim RP sei
man aber darüber hinaus zu weiteren Gesprächen bereit. Ortsbeirats
mitglied Herr Estor merkt in Richtung der Verwaltung an, dass es ent
scheidend sei, wie man es auf die Reihe bekommen kann, dass man
die Wiese des Nachbarn wieder nutzbar machen kann. Alles andere
wäre eine kalte Enteignung.

TOP 03 b In Abhängigkeit zu Punkt 03a stellt Herr Hütten drei Skizzen zu mögli
chen Ausgestaltungen des 2. Bauabschniftes in der Verlängerung der
Orchideenstraße Richtung Dannenröder Straße vor. Aktuell sei man
nicht im Besitz aller notwendigen Grundstücke für den bisher geplanten
Ausbau, so dass man sich darüber hinaus mit zwei etwas kleiner Van
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anten auseinandergesetzt habe, um den weiteren Verlauf nicht ins Sto
cken geraten zu lassen und Verzögerungen entgegen zu wirken. Herr
Somogyi erläutert, dass der Ball nun beim Ortsbeirat liege, welcher sich
sogleich um einen kurzfristigen Termin für eine Empfehlung an die
Stadt treffen werde.

TOP 04 Mitteilungen

Herr Fleischhauer teilt mit, dass das lnfoschild zu Schweinsberg an der
L3290 in Höhe Orchideenstraße zunächst abgebaut wird, um dort Mäh
— und Pflanzarbeiten durchführen zu können.

Er informiert über den nächsten Workshop für eine zukunftsorientierte
Seniorenpolitik am 16.06.2018 von 10:00 bis 16:00 Uhr im BGH
Schweinsberg. Die Einladung erfolgte an die Mitglieder des Ortsbeira
tes und des Vereins „Unser Schweinsberg e.V.“.

TOPO5

Verschiedenes

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, den Baulasträger der Kreisstraße
24 in der Ortsdurchfahrt Schweinsberg aufzufordern, im Bereich der
Straßen Neustadt und teilweise Weidenhausen die erheblichen Stra
ßenschäden durch den Schwerlastverkehr zu beheben.
Die Rückantwort bittet dieser auch schriftlich an den Ortsbeirat weiter
zugeben.

C Herr Estor fragt den Sachstand zu weiteren Hundekotbeuteln am Wall
an. Herr Somogyi weist auf die Ursache und Wirkung des Hundekots
hin. Die Hundehalter seien selbstverständlich auch ohne kostenlose
Hundebeutel dazu verpflichtet den Kot zu beseitigen. Eine flächende
ckende Versorgung mit Beuteln sei nicht möglich.

Herr Estor weist auf einen Gefahrenpunkt an der L3073, in Höhe der
Straße Fahracker, aufgrund einer überwachsenden Weide auf die Fahr
bahn hin.

Herr Estor fragt den Umgang der Stadt mit der neuen Datenschutz
grundverordnung, welche seit dem 25.05.2018 gilt, an.
Herr Somogyi versichert, dass keine Weiterleitung von Daten der Bür
ger seitens der Stadt erfolge und man im Vergleich zu anderen Kom
munen gut aufgestellt sei. Man arbeite aber weiter daran.
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Herr Estor weist auf die Insolvenz der Firma ELS hin und die damit an
derorts entstandenen Verzögerung in der Müllabholung im Dualen Sys
tem. Herr Somogyi beruhigt und erläutert den bewussten Umgang der
Stadt in dieser Situation. Man habe bereits einen neuen Partner gefun
den.

Schweinsberg, den 09.06.2018

Adolf Fleischhauer, Ortsvorsteher Sascha Deuker, Schriftführer
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